



# Aranceles impuestos por EU divide posturas

Morena pide apoyar a Sheinbaum; **PAN y PRI culpan al gobierno federal por política ante el crimen organizado**

**ENRIQUE GÓMEZ Y  
LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

La imposición de aranceles a México por parte del gobierno de Estados Unidos generó división de posturas entre grupos parlamentarios y partidos políticos.

Mientras que Morena y aliados hicieron un llamado a la unidad y a respaldar al gobierno de México, la oposición exhortó a no minimizar las amenazas de aranceles y dejar de abrazar a criminales, al tiempo que señalaron que la política de abrazos y no balazos contra el crimen organizado es responsable de las medidas anunciadas por Estados Unidos.

La dirigente nacional de Morena, Luisa María Alcalde, llamó a la unidad y a respaldar a la presidenta Claudia Sheinbaum en la defensa de la dignidad y la soberanía nacional.

En un video que difundió en su cuenta de X les pidió a los diputados federales y a los senadores a actuar con prudencia.

En el mismo sentido, el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna (Morena), expresó su rechazo a la imposición de aranceles que dañan las economías de nuestros tres países y de nuestra gente, e hizo un llamado a la serenidad y a sostener el diálogo permanente.

En tanto, el coordinador del PAN en el Senado, Ricardo Anaya, exhortó al gobierno mexicano a no minimizar las amenazas del presidente Donald Trump de imponer aranceles a México, así como dejar atrás la política de abrazos a los criminales.

“La primera es que el gobierno



CARRERI PANCO / EL UNIVERSAL

**Grupos parlamentarios y partidos políticos manifestaron opiniones encontradas al conocerse la imposición de aranceles a México.**

no minimice el problema. No, no basta con poner aranceles de regreso porque nosotros exportamos más de 80% a Estados Unidos y ellos sólo nos exportan 16%; tomando en cuenta el tamaño del PIB, el golpe para nosotros sería 23 veces mayor que el golpe para ellos. Entonces, le exigimos al gobierno que no minimice el problema”.

Mientras, el grupo parlamentario del PRI acusó que el aumento de aranceles que impuso a México el gobierno de Estados Unidos, es culpa del gobierno federal por no combatir al crimen organizado en el país.

“Consideramos que la imposición de 25% en aranceles a México es un acto sancionatorio nunca antes visto, provocado por la negligencia del gobierno de Morena que ha sido incapaz de combatir al crimen organizado”, señaló por medio de un comunicado.

“Nos sumamos a la denuncia de complicidad y consentimiento, con una política que comenzó con abrazos y no balazos, en lugar de trabajar en coordinación con estados y municipios, como lo hemos sugerido en varias ocasiones desde la tribuna de San Lázaro”, refirió. ●